



SE REUNIERON MÁS DE 250 MÉDICOS ESPECIALISTAS.

Más de 250 especialistas se reunieron en Jornada de Diabetes

Con la participación de más de 250 médicos especialistas provenientes de Chile y el extranjero, se realizó la 5ª versión de las Jornadas de Diabetes, iniciativa organizada por el Departamento de Ciencias Médicas de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Antofagasta.

El evento de salud que se desarrolló en el Hotel Antofagasta, tuvo como eje

central la diabetes asociada a la enfermedad cardiovascular, donde se actualizaron conocimientos, se establecieron nuevos grupos de trabajo y se fomentó la colaboración en la búsqueda de propuestas y directrices que contribuyen a un mejor control de las y los pacientes con diabetes en el país.

Durante la jornada, se abordaron además temas relevantes, como el impac-

to de los medicamentos en la morbimortalidad de las y los pacientes diabéticos y cómo la tecnología puede mejorar el control y prevenir la hipoglicemia.

Al respecto el académico del Departamento de Ciencias Médicas de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Antofagasta y organizador de la iniciativa, Dr. Cristian Tabilo García, calificó las jornadas de diabetes como

una gran oportunidad de intercambiar conocimientos entorno a tratamientos y nuevas tecnologías que ayuden a mejorar la vida de las y los pacientes con diabetes.

El académico recalcó la importancia de realizar este tipo de encuentros, ya que fortalecen el enfoque integral y la atención de calidad que se brinda a las y los pacientes con diabetes en Chile. 🍌